

**CONFRÉRIE
DE LA POIRE À
BOTZI**



**BRUDERSCHAFT
DER
BÜSCHELIRNE**



La Poire à Botzi AOP, une spécialité fribourgeoise

Editorial - Gazette n° 2

Chers Membres d'honneur,
Chers Ambassadeurs, Chers Confrères,

Si notre choix s'est porté sur Fribourg pour ce Chapitre de notre Confrérie, c'est que la ville de Fribourg a été désignée « Capitale Suisse du Goût 2023 » par la Fondation pour la promotion du goût.

Chaque année, la ville qui est choisie s'engage à respecter la Charte du Goût, à promouvoir le plaisir de manger, à créer des échanges et des liens dans la communauté de la nourriture, susciter l'organisation d'événements et mettre en avant les produits locaux, authentiques, sains et durables.

Vous constaterez, comme moi, que notre Confrérie est totalement en phase avec ces engagements et ces serments.

Bonne lecture et salutations gourmandes.

Au nom du Comité de la Confrérie de la Poire à Botzi
Jean-Paul Baechler, Gouverneur



Chapitre 2023 au Péroles

Le 23 septembre dernier a eu lieu le Quatorzième Chapitre de notre Confrérie. Durant ce moment de rassemblement, de nouveaux membres ont été intronisés et le Mérite Culinaire 2023 décerné. Quelques photos sont à découvrir sur notre site internet.

[Vers les photos](#)



Mérite Culinaire 2023

Lors de ce Chapitre, le jury de la Confrérie de la Poire à Botzi a eu le grand plaisir de remettre le Prix du Mérite Culinaire 2023 à Monsieur Hans Jungo, patron du restaurant SchwarzseeStärn à Schwarzsee pour son Tiramisu à la Poire à Botzi AOP.

[En savoir plus](#)



Récolte de Poires à Botzi AOP 2023

Cette année, la récolte 2023 de Poire à Botzi AOP a été magnifique. Avec un record de 60 tonnes de fruits, c'est la meilleure année depuis celle des bonnes années de 2016 et de 2018. La commission de dégustation félicite les 24 producteurs pour leur excellent travail durant toute l'année. Ainsi, ils font vivre ce magnifique fruit.

[Découvrez les producteurs](#)



Hommage à Tobias Zbinden

Le 3 novembre 2008, Tobias Zbinden était l'un des membres fondateurs de notre confrérie. Après ces nombreuses années en tant que membre du comité, il quitte ce dernier. En reconnaissance de son dévouement, nous lui décernons le titre de Confrère d'Honneur.

[Vers les photos](#)



Soutien financier pour la plantation de nouveaux arbres

La demande de Poire à Botzi AOP ne cesse de prendre de l'ampleur. La Confrérie encourage vivement tant les producteurs établis que les nouveaux venus à favoriser la plantation de nouveaux arbres en offrant une contribution de CHF 10.- par arbre planté. Pour plus amples d'informations, nous vous invitons à explorer les détails en cliquant sur le lien ci-dessous.

[Plus d'informations](#)



Atelier Maison Cailler : Trio Mousse aux chocolats et Poire à Botzi AOP

La Maison Cailler met en avant la Poire à Botzi AOP en proposant un atelier dédié à la confection de verrines de mousses au chocolat accompagné de Poire à Botzi AOP. C'est une merveilleuse occasion de faire connaître ce fruit. De plus, avec l'ouverture de la nouvelle ligne ferroviaire des TPF Berne-Broc Fabrique, la petite poire a désormais plus d'occasions que jamais de se faire connaître.

[Vers l'atelier](#)

Poire à Botzi



Confrérie de la Poire à Botzi
c/o Terroir Fribourg
Rte de Chantemerle 41
1763 Granges-Paccot
<https://www.poire-a-botzi.ch/>

Cet e-mail a été envoyé à {{ contact.EMAIL }} Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit sur Confrérie de la Poire à Botzi.

[Se désinscrire](#)



